



## Städtepartnerschaft mit Nizza

### Solidaritätslesung nach den schweren Unwettern

Mittwoch, 14.10.2020  
18 bis 19 Uhr

Internationales Haus, Großer Heilig-Geist-Saal, Hans-Sachs-Platz 2, Nürnberg

Un bouquet de fleurs pour Nice  
(Ein Blumenstrauß für Nizza)

ein literarisch-musikalischer Abend  
(in französischer Sprache mit deutschen Erklärungen)  
mit Dr. Klaus Roth



Foto: Métropole Nice Côte d'Azur

In der Metropolregion Nice-Côte d'Azur im Hinterland der französischen Partnerstadt Nizza haben Anfang Oktober schwere Unwetter für große Verwüstungen gesorgt. Menschen haben ihr Leben verloren, nach Vermissten wird noch gesucht. Viele Bewohner haben ihr Zuhause verloren, kleinere Orte sind nicht mehr erreichbar. Nürnberg will zeigen, dass es in dieser schwierigen Situation die Partnerstadt Nizza nicht im Stich lässt..

**Eintritt frei; um Spenden für die Oper der Naturkatastrophe wird gebeten.**

Teilnehmerzahl ist begrenzt. Bei Einlass ist eine Registrierung erforderlich.

Amt für Internationale Beziehungen der Stadt Nürnberg,  
Hans-Sachs-Platz 2, 90403 Nürnberg